

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat akal dan sehat sehingga peneliti dapat menyusun skripsi yang berjudul **“Pengaruh Pemberian Penguatan (*Reinforcement*) Terhadap Hasil Belajar IPS Kelas IV SD Kelurahan Menteng Atas Jakarta Selatan”**.

Peneliti menyadari sepenuhnya, dalam penyusunan skripsi ini bukan semata-mata kerja keras dan usaha peneliti sendiri. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terimakasih pada berbagai pihak yang telah membantu peneliti dalam menyusun skripsi ini. Peneliti mengucapkan terimakasih atas segala dukungan moril maupun materil kepada Ibu Dr. Sofia Hartanti, M.Si, selaku Dekan FIP UNJ. Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd, selaku Pembantu Dekan I. Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku koordinator program studi PGSD FIP UNJ. Ibu Yustia Suntari, S.Pd, M.Pd selaku dosen pembimbing I, Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd selaku dosen pembimbing II.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dedeh Anaeni, Bapak Nadirin selaku orangtua peneliti, Wiwin Jumarni, Wahyu Priatna, dan Titin Sasmita selaku om dan tante peneliti serta kepada Pipit dan Desty selaku kakak peneliti yang selalu mendoakan sepanjang waktu dan memberikan dukungan moril maupun materil agar peneliti dapat menyusun

skripsi ini dengan baik. Tak luput peneliti ucapkan terimakasih kepada orang terdekat peneliti yang selalu memberikan semangat dan doa serta motivasi agar semua yang dikerjakan peneliti berjalan dengan lancar, teman-teman peneliti: Dzakiyah, Firdha, Noni, Anita, Regita, Fikki, Nirwana, Eva, Nursyifa, Nadila, Aisyah, Andini, Siti Nurjanah, Yulinda, Egha, Vera, Mega, Prima, Ani, Novi, Herdian, Denish dan semua teman-teman peneliti yang selalu memberikan motivasi dalam menyelesaikan skripsi serta teman-teman mahasiswa PGSD FIP UNJ yang sama-sama berjuang bersama dalam menyelesaikan skripsi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kesalahan yang dikarenakan keterbatasan pengetahuan peneliti, maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun dalam penyempurnaan skripsi ini.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi para Guru Sekolah Dasar dan peserta didik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 14 Juni 2019

Peneliti

Kartika Trianing Rahayu